



学校は、2か月が過ぎ、入学した1年生も学校に少しずつ慣れ、元気に生活しています。2・3年生は、落ち着いたスタートを切り、3年生は4月の修学旅行、2年生は5月の野外活動を無事に終え、今は今年度最初のテスト、そして部活動の中体連夏季大会やコンクールに向けて力を注いでいるところです。

梅雨入り前にも関わらず、夏日となる日も出てきています。熱中症対策を講じながら、充実した学校生活を今後も進めていきます。保護者・地域のみなさまも、御自愛ください。

3年生『修学旅行』

4月21～23日、3年生が京都・奈良に修学旅行に出かけました。歴史的な建造物や文化に触れながら、最高の仲間とともに過ごした3日間、常に笑顔が絶えませんでした。宿泊したホテルに、「毎日ゆっくり休むことができました。」「ホテルの皆様の笑顔のおかげで楽しい修学旅行にすることができました。」といったメモを何人かの生徒が残してきていたそうです。ルールやマナーを守るのはもちろんのこと、感謝の気持ちを素直に表せる生徒たちは、まさに丸塚中の誇りです。一緒に過ごせる時間も残り1年となった丸中生との3日間は忘れられない、素晴らしい経験となったことでしょう。

<スローガン>

「発見しよう 歴史と絆 ～口角下げたらあきまへん～」

<おもな活動プログラム>

- ・奈良（法隆寺・薬師寺・東大寺・奈良公園）
- ・京都班別研修（金閣寺・伏見稻荷神社・清水寺等）
- ・座禅体験（妙心寺）
- ・京都クラス別研修（陶芸体験・生八つ橋づくり等）

<生徒の感想より>

京都・奈良に行って寺社を巡り、日本古来の建築様式や仏像の美しさに気付きました。外国人の方々も見とれるほどの美しさは日本が残していく伝統だと思いました。もっとこの美しさを発信して世界中の人に知ってもらいたいです。（3-4 小野智佳子）

修学旅行では班、クラス、学年の皆と常に一緒に行動するため決して和を乱してはいけません。それは当たり前のことですが、案外難しいことです。この修学旅行が無事、平和に終わられたのは全員の協力があったからこそだったはずです。（3-4 飯野結月）

集団行動は大変だ。適当な素早い判断、自分の意見をしっかりと言うことなどが求められる。身に付けるために、何事にも挑戦するなどしてたくさんの経験を積んでいきたい。鈴虫寺の説法で聞いた「即今只今」。未来や過去にとらわれず、とにかく今に集中するという意味がある。僕は今を全力で生きることを意識したい。（3-3 杉浦壮介）



2年生『野外活動』

5月21～23日、2年生が焼津青少年の家に野外活動に出かけました。天気が心配されましたが、2年生の日頃の行いが善いおかげか、雨に降られず、全行程を予定通り行うことができました。3日間、とにかく体を動かし続け、体力的にハードなものでしたが、さすがはパワーあふれる2年生、実行委員ヤイーズを中心に仲間と協力して元気に乗り切りました。特に、キャンプファイヤーでの各クラスのスタンプは、コントあり、歌・踊りありのシナリオで笑いの絶えない時間となり、2年生がまさに一つになった瞬間でした！

<スローガン>

「Step by step ～with friends～」

<おもな活動プログラム>

- ・海洋活動（カヌー）
- ・ウォークラリー
- ・チャレンジラリー
- ・大漁ハイク
- ・キャンプファイヤー
- ・学年レクリエーション

<生徒の感想より>

野外活動で特に思い出に残ったのは、カッターとキャンプファイヤーです。この2つの体験で仲間と協力して目標を達成することは本当に大切に、楽しいことだと学ぶことができました。3日間で学んだことをこれからの学校生活に生かしたいです。（2-2 清水俐衣奈）

私はこの野外活動を通して、たくさんのことを学びました。頑張っている人を盛り上げたり、話をしている人の話を真剣に聞いたりできたことはよかったです。ただ、集合時に話をしてしまうところがあり、メリハリをつけることが今後の改善点です。そして、何よりキャンプファイヤーや学年レクなどを通して、みんなとの仲が更に深まりました。これからも野外活動で学んだことを学校生活で生かせるように頑張っていきたいです。（2-1 水野樹）

実行委員はもちろんですが、学年一人一人が自分の役割や目標を意識して行動できていたと思います。今回の野外活動で私たち2年生は大いに成長することができました。今後もこの学年のみんなと共に成長していきたいです。（2-4 反町結衣）



教育の質の向上に向けた取組への理解と協力について（浜松市通知より）

浜松市教育委員会では、家庭や地域の宝である子供たちの健やかな成長に向けて教育の質の向上を図るため、「学校における働き方改革」を進めています。その一環として、教職員一人ひとりのワーク・ライフ・バランスの充実や、教職員が心身共に健康的に教育活動に従事できる環境づくりに取り組んでいます。保護者並びに地域の皆様におかれましては、本通知の趣旨をお酌み取りいただき、子供も先生も元気で笑顔あふれる学校づくりに向けて、御理解と御協力をくださいますようお願いいたします。

◆平日19時以降は、自動応答メッセージによる電話対応になります。

- ・平日19時以降や土曜休日、長期休業期間中は、原則として自動応答メッセージによる電話対応とさせていただきます。

◆長期休業期間中の「学校閉庁日」を実施します。

- ・教職員の休暇取得促進を図るため、「学校閉庁日」を実施します。
今年度は、8月13日(火)～8月16日(金)、12月27日(金)です。
- ・期間中は、原則として学校において教職員が不在になります。

※緊急時の連絡は、教育委員会教育総務課（457-2401）へ御連絡ください。